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8-(34546)-2-50-34 gol_vestnik@mail.ruЕсть новость? пишите, звоните:

Он любит свою работу и остаётся 
предан избранному делу, незави-
симо, насколько тяжёлым бывает 
труд, порой и с ненормированным 
графиком.

Наверное, это и есть положительная 
энергетика, которую способна дарить боль-
шая созидательная деятельность. В случае 
с Иваном Капраловым – помноженная на 
любовь к малой родине и желании благо-
устраивать её населённые пункты, делать 
их лучше.

Настоящая мужская работа
Родился и вырос он в посёлке Голышма-

ново. В семье дорожников не было, Иван Ка-
пралов и сам подумывал отучиться на элек-
трика. Но, поступая в техникум по оконча-
нии школы № 1, он безоговорочно выбрал 
дорожное дело.

– В юности, проезжая по дорогам, я часто 
видел, как дорожники их ремонтируют и со-
вершенствуют. Мне пришлась по душе эта 
настоящая, тяжёлая, мужская работа. И про-
фессия всегда востребованная, – объяснил 
Иван Капралов. 

Высшее образование он получал заочно 
в строительной академии в Тюмени, уже ра-
ботая в Голышмановском ДРСУ, куда трудо-
устроился мастером в 2014 году. Студентом, 
он проходил здесь производственную прак-
тику, затем ещё один сезон поработал .

– Освоиться в профессии мне помогли на-
ставники – прораб Виктор Иванович Дег-
тянников и мастер Сергей Михайлович Кур-
денко, сейчас оба на пенсии, – говорит Иван 
Капралов. – Я сразу влился в опытный, спло-
чённый годами трудовой коллектив, где за 
плечами многих рабочих были по 20-30 лет 
стажа. Захотел трудиться именно в Голыш-
мановском ДРСУ.

Труд красен делами
Градообразующее предприятие со ста-

бильной работой и зарплатой всегда при-
влекало многих, свободных мест в те годы 
не было. Но Иван Капралов хорошо заре-
комендовал себя, поэтому его пригласили, 
когда появилась вакансия. До этого он по-
работал и водителем в Тюмени, и мастером 
в ООО «Сибстрой» нашего округа – участво-
вал в строительстве двух многоквартирни-
ков в посёлке Голышманово, домов в Аро-
машевском районе. И всё же строить доро-
ги, признаётся, ему нравится больше. Уже 
с первых лет работы в ДРСУ молодой спе-
циалист побывал в разных уголках нашего 
муниципалитета. Случались и командиров-
ки, например, на строительство автодоро-
ги от бердюжского кольца в сторону Иши-
ма, на восстановление дорожного полотна 
в Викуловском районе после разлива реки 
Ишим. Особенно запомнился Ивану Капра-
лову проект в деревне Томской Омутинско-
го района, где трудился почти полгода:

– Меня поразило, что там, в глубинке, по-
строили полноценную дорогу с тротуара-
ми, ещё и с тактильным покрытием, фильт-
рами на водопропускных трубах. Наш посё-
лок Голышманово за последние годы тоже 
очень преобразился. Здесь осталось мало 
дорог с грунтово-щебёночным покрытием, 
асфальтируют не только улицы, но и переул-

ки, строятся новые тротуары, всё чаще про-
изводятся ямочные ремонты – раньше в ос-
новном они были на федеральных и регио-
нальных дорогах. 

Сезон-2023
Последние два года основным объектом, 

который ремонтировал молодой мастер с 
бригадой дорожников, был подъезд от фе-
деральной трассы Тюмень – Омск к Боров-
лянке по нацпроекту «Безопасные качест-
венные дороги». В прошлом году отремон-
тировали три километра, и в 2023-м – 3,5, 
устранили пучинистые места. 

– Погода в этом строительном сезоне 
благоприятствовала нам, за исключением 
жары. Тогда рабочий день укорачивали из-за
вредных факторов: температура горячей ас-
фальтобетонной смеси снизу около 150 гра-
дусов и сверху сорок по Цельсию. К тому же 
асфальт в жару дольше остывает.  С ремон-
том мы справились благополучно. В нашей 
бригаде трудились операторы асфальто-
укладчика Дмитрий Прокофьев, Максим 
Кармацкий, Михаил Бобров – они по всем 
объектам по мере необходимости работают. 
Постоянно со мной в этом сезоне на подъез-
де к деревне Боровлянке были машинисты 
погрузчика Дмитрий Андерсон и Юрий Фи-
липпов, автогрейдера – Евгений Злоян, Вале-
рий Андерсон и Виктор Знаменщиков. Все – 
знающие своё дело работники. У Виктора 
Знаменщикова трудовой стаж – 30 лет, он и 
сам может мне что-нибудь дельное по рабо-
те подсказать. Часто советуюсь с начальни-
ком участка ДРСУ-4 Эдуардом Кутыревым. 

Нас контролирует выше стоящее начальство 
и куратор из области на протяжении всего 
ремонта дорог регионального значения. Так 
же и с федеральными, но в этом году мы их 
не ремонтировали. 

Руководство предприятия ценит Ивана 
Капралова как специалиста высокого клас-
са, мастера своего дела. По долгу работы, 
он постоянно самообучается. Каждый год 
что-то меняется в документообороте, об-
новляется техника и асфальтобетонные 
смеси, и мастер должен знать всё по своей 
специфике. Тесно сотрудничают с лаборан-
том асфальто бетонного завода Голышма-
новского участка ДРСУ-4 Ниной Козловой, 
ведь от качества общей работы зависит ко-
нечный результат. 

Дома – лучше
Иван Капралов уверен, что на их пред-

приятии трудятся любящие своё дело ра-
ботники. Новички, кому дорожное строи-
тельство не по душе – увольняются в счи-
танные месяцы. Сам он планирует жить и 
работать в родном округе. И жену Елену, тю-
менку, привёз на свою малую родину. По-
строили собственный дом и воспитывают 
двухлетнюю дочь Веру. 

Сейчас Иван Капралов с голышмановски-
ми дорожниками завершают ремонты на 
оставшихся объектах этого строительного се-
зона в нашем округе и уже вовсю готовятся к 
зиме. Снегоуборочная техника должна быть 
отлажена и на ходу до сезона снегопадов. 

Надежда ЧЕРЕПАНОВА
Фото Олеси ЗАЗУЛИНОЙ
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пятница

Мастер Голышмановского участка ДРСУ-4 Иван Капралов на обустройстве 
съездов к домам в переулке Лермонтова 

Благоустраивать дороги в родном округе и регионе
Уважаемые работники и ветераны до-

рожного хозяйства! Поздравляю вас с 
профессиональным праздником! Разви-
тие транспортной инфраструктуры было и 
остаётся одним из приоритетов в Тюмен-
ской области. За успешной реализацией 
всех масштабных планов строительства и 
реконструкции дорог, высокими норма-
тивными показателями их состояния стоит  
труд большой армии работников дорож-
ного хозяйства. Только за последние пять 
лет в регионе отремонтировано 3 тысячи 
кило метров автодорог, 19 мостов, 11 раз-
вязок и путепроводов. Завершено строи-
тельство окружной дороги вокруг Тюмени. 
Построен  путепровод через Транссибир-
скую магистраль в Ялуторовске. Благодаря 
профессионализму, опыту и ответственно-
сти специалистов отрасли наш регион еже-
годно на 100 процентов выполняет планы 
национального проекта «Безопасные ка-
чественные дороги», обновляя в равной 
степени дорожную инфраструктуру как в 
крупных городах, так и в наших муниципа-
литетах. Дорожный сезон этого года подхо-
дит к завершению. Отремонтированы 350 
километров магистралей, построены но-
вые подъездные пути к трём отдалённым 
населённым пунктам, где никогда не было 
дорог. Благодарю всех дорожников за труд. 
Впереди – решение новых задач, имеющих 
важное значение для укрепления экономи-
ческого потенциала Тюменской области. 
Желаю работникам дорожного хозяйства 
здоровья, успехов и новых трудовых свер-
шений на благо региона и России.

Александр МООР, 
губернатор Тюменской области

15 октября – День 
работников дорожного 

хозяйства
Иван Капралов девять лет работает мастером Голышмановского участка 

ДРСУ-4 АО «Тюменское областное дорожно-эксплуатационное предприятие»

Уважаемые работники и ветераны до-
рожного хозяйства округа! Сердечно 
поздравляю вас с профессиональным 
праздником – Днём работников дорож-
ного хозяйства! Нелёгкий труд дорож-
ных строителей во все времена был по-
чётным и высоко ценился обществом. От 
качества вашей работы зависят опера-
тивность грузовых и пассажирских пе-
ревозок, безопасность движения, дина-
мичное развитие всех отраслей произ-
водства и общественной инфраструкту-
ры. Благодаря дорожникам создаются 
достойные условия для жизни каждого 
человека. Дороги – это связующая нить, 
обеспечивающая стабильное функцио-
нирование жизни округа и области, и от 
их состояния во многом зависит разви-
тие экономики. Поэтому в округе еже-
годно производится текущий дорож-
ный ремонт, строятся новые дороги. 
Уважае мые работники дорожного хо-
зяйства! Уверен, что и в дальнейшем вы 
будете улучшать качество ремонта и со-
держания дорог, увеличивать темпы их 
строи тельства. Надеюсь, что высокий 
профессионализм, трудолюбие и усер-
дие позволят вам достойно выполнить 
все намеченное на сегодня, на завтра, на 
будущее. Выражаю благодарность за хо-
рошую работу, от всей души желаю даль-
нейших успехов, крепкого здоровья на 
долгие годы, счастья и благополучия вам 
и вашим семьям. Пусть жизненная доро-
га будет ровной и счастливой!

Александр ЛЕДАКОВ, глава 
Голышмановского городского округа

человек и его дело
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Преждевременно оборва-
лась жизнь Максима Андре-
ева – сына, брата, мужа, 
друга, спортсмена, хороше-
го человека! 

Родился Максим Олегович 25 де-
кабря 2000 года в посёлке Голыш-
маново. Учился в школе № 2, уча-
ствовал во всех спортивных сорев-
нованиях. Продолжил получать 
образование в Тюменском выс-
шем военно-инженерном команд-
ном училище, но по личным обсто-
ятельствам не окончил его. 6 фев-
раля 2019 года в составе команды 
ТВВИКУ выступал в Москве на Куб-
ке Вооружённых сил РФ по гирево-
му спорту. Занял там второе место. 

22-летний Максим Андреев по-
пал на специальную военную опе-
рацию по мобилизации. Погиб при 
исполнении воинского долга. Он с 
доблестью защищал нашу Родину и 
наши жизни. Максим был так воспи-
тан и по-другому поступать не мог. 

Спортивное сообщество счи тает 
своим долгом поддержать род-
ных и близких. Мы разделяем го-
речь вашей утраты, соболезнуем и 
скорбим, ведь мы потеряли заме-
чательного человека! 

Со школьной скамьи Максим Ан-
дреев занимался гиревым спортом 
у тренера Голышмановской спор-
тшколы Александра Ефимова. По 
его словам, Максим был упорным, 
целеустремлённым, выдержанным, 
дисциплинированным и настойчи-
вым. Благодаря этим чертам харак-
тера он добивался успехов. 

Спорт куёт из наших ребят до-
стойных, мужественных сынов Оте-
чества. 16 марта 2018 года Максиму 
присвоено звание кандидата в ма-
стера спорта. Он являлся неодно-
кратным победителем областных 
и всероссийских соревнований. 

Максим Андреев – настоящий 
патриот, отдал жизнь служению 
своей стране. Он всегда будет на-
шим Героем. 

Евгений Кибаров вступил в 
должность директора этого 
профессионального учебно-
го заведения. 

Последние семь лет Евгений 
Юрьевич работал заместителем 
директора ЗАО «Автотранс». Тес-
но сотрудничал с агропедколлед-
жем. С 2018 года он, как предста-
витель работодателя, возглавлял 
государственную аттестационную 
комиссию. 

– Принимал у выпускников кол-
леджа экзамены, состоял в Попе-
чительском совете образователь-
ного учреждения. Имею пред-
ставление о проф подготовке 
молодёжи и продолжу поддер-
живать традиции колледжа, раз-
вивать сферу профессионально-
го образования в нашем округе, – 
сказал Евгений Кибаров. 

В состав Голышмановского агро-
педколледжа также входят Юргин-
ское и Омутинское отделения. В 
трёх муниципалитетах обучаются 
1200 человек. 

– Много задач во всех отделе-
ниях. Например, необходимо вос-
становить пострадавшее при по-
жаре имущество в Юргинском 
колледже. Есть кадровые вопросы: 
нам нужны преподаватели музыки, 
истории, русского языка и литера-
туры, – говорит директор.   

Евгений Кибаров родился в по-
сёлке Голышманово. Окончив во-
семь классов в школе № 2, посту-
пил учиться на водителя в мест-
ное профтехучилище. После сроч-

ной службы в армии подписал кон-
тракт на три года. Когда вернулся в 
родной посёлок, устроился рабо-
тать по специальности – водите-
лем в ЗАО «Автотранс». С детства 
увлекался радиотехникой, поэто-
му заочно окончил колледж свя-
зи.  Позже устроился механиком 
электросвязи в «Уралсвязьин-
форм», параллельно получал выс-
шее образование в Сибирском го-
сударственном университете те-
лекоммуникаций и информатики. 
С должности ведущего инженера 
узла связи был приглашён на рабо-
ту заместителем главы посёлка Го-
лышманово. Стаж муниципальной 
службы – пять лет.

Евгений Кибаров женат, воспи-
тывает двух детей.

Наталия ГЛАДКОВСКАЯ
Фото Олеси ЗАЗУЛИНОЙ

В Голышмановском агропедколледже 
сменился руководитель

новые назначения

Уважаемые работники пищевой промышленности и ветераны от-
расли! Ваша работа заслуживает особого признания и уважения. От 
неё напрямую зависят жизнедеятельность и работоспособность лю-
дей. Работниками пищевой промышленности решается одна из са-
мых насущных задач – обеспечение населения продуктами питания. 
Жители округа ежедневно имеют возможность оценить вашу работу. 
Уверен, что продукция нашего округа всегда будет достойным укра-
шением стола каждого жителя! Спасибо вам за ваше трудолюбие, до-
бросовестность и верность выбранной профессии. 

Александр ЛЕДАКОВ, глава 
Голышмановского городского округа

15 октября – День работников пищевой промышленности

«Нет более великой жертвы, 
чем отдать жизнь за Родину»

память

Спортивные достижения Максима Андреева:
Ноябрь 2014 года – открытый турнир Заводоуковского г.о. – 2-е место, 
май 2015 года – открытый турнир п. Боровский – 2-е место, 
октябрь 2015 года – XIX спартакиада учащихся Тюменской области 

(г. Ялуторовск) – 1-е место, 
февраль 2016 года – первенство России (г. Барнаул) – 3-е место, 
ноябрь 2016 года – открытый турнир Заводоуковского г.о. – 2-е место, 
октябрь 2016 года – XX спартакиада учащихся Тюменской облас-

ти – 1-е место, 
февраль 2017 года – первенство России – 3-е место, 
май 2018 года – чемпионат России (г. Санкт-Петербург) – 6-е место. 

Спортсмены Голышмановского городского округа

на предприятиях

Михаил Колосов: цель – развивать производство 
и продвигать на рынке продукцию

Более 70 лет в потребитель-
ском обществе поддержива-
ют традиционные техноло-
гии хлебопечения. О работе 
предприятия в наше время – 
беседуем с его директором 
Михаилом КОЛОСОВЫМ. 

– Михаил Анатольевич, скажи-
те, сколько продукции производит 
комбинат?

– В месяц выпекаем около соро-
ка тонн хлеба и хлебобулочных из-
делий, изготавливаем семь тонн 
кондитерской продукции. И есть 
потенциал увеличивать объёмы 
производства. Основные виды хле-
ба – первого сорта, «Украинский», 
«Бородинский», «Ароматный», «Ку-
курузный», «Льняной», «Фитнес». 
Всего их в ассортименте более де-
сяти. Столько же наименований бу-
лочек. Но сокращаем ассортимент – 
выпускаем то, что нетрудоёмко и 
пользуется спросом. 

– Что сдерживает желаемый 
рост?

– Главная причина – нехватка ра-
бочих рук. Не идут люди трудиться 
на перерабатывающее предпри-
ятие. Хотя сейчас у нас меньше 30 
тысяч не зарабатывают. Пекарь в 
прошлом месяце получил 53 тыся-
чи рублей зарплаты. Я объехал все 
населённые пункты нашего округа, 
Аромашевского и Ишимского рай-
онов в поисках рабочих, готовы 
были даже организовать их подвоз 
на служебном транспорте, только 
желающих нет. Нынче два студента 
агропедколледжа проходили у нас 
производственную практику: пар-

ни – светлые головы, золотые руки. 
Предложил им трудоустроиться к 
нам после получения дипломов, а 
они говорят, что в Тюмень поедут 
дальше учиться и работать. Посе-
щал агро педколледж, беседовал с 
преподавателем, учащимися – нет 
желающих работать.

В ПО «Центральное» трудятся 
более 60 человек. В пекарный цех 
требуется полностью смена – че-
тыре пекаря. При увеличивающих-
ся объёмах производства, продук-
цию выпускают сейчас три смены. 
На работников возлагается допол-
нительная нагрузка. 

– Когда вы приняли пекарню в 
2020 году, пришлось решать фи-
нансовые проблемы. Удалось ли по-
править ситуацию?

– Мы расширили географию по-
ставок нашей продукции в посёлке 
Голышманово – завозим её в шесть 
магазинов потребкооперации. Так-
же поставляем хлеб в 12 торговых 
точек индивидуальных предприни-
мателей, в школы, больницу, детские 
сады. Всего – около ста точек. Обе-
спечиваем продуктами жителей на-
селённых пунктов в Ражевском, Усть-
Ламенском, Гладиловском направ-
лениях. Работаем на периферии в 
убыток: автомобили ходят загру-
женными наполовину, но оставить 
людей без хлеба не можем. В дерев-
нях, где нет магазинов, торгуют пря-
мо с машины. Возим продукцию на 
продажу и в Аромашевский район. 

– Качество хлеба зависит от 
многих факторов, в том числе тех-
нического оснащения предприятия. 
Обновляете ли оборудование? 

– Наша пекарня открыта в 1953 

году. Сегодня пекари работают на 
оборудовании того времени. В 2012 
и 2017 годах были приобретены 
две печи. Мы приступили к установ-
ке ещё одной, но дело тормозится 
из-за оформления технической до-
кументации на газ. Нам срочно не-
обходима эта печь – она облегчит 
труд кондитера. Мастер сейчас воз-
ит на тележке полуфабрикаты вы-
пекать в пекарский цех. Мы отка-
зываемся от электрических печей – 
высокое энергопотребление, ис-
пользовать их нерентабельно. 

Также мы приобрели производ-
ственную линию, включающую в 
себя тестоделитель и тестоокруг-
литель. Ожидаем поступления 
тесто опрокидывателя. Оборудо-
вание нам помогло приобрести 
Голышмановское представитель-
ство Инвестагентства Тюменской 
области. Ранее наши пекари вруч-
ную отрывали порцию, взвешива-
ли, закладывали в формы. К концу 
смены женщины пальцы на руках 
не чувствовали. На раскладку ухо-
дило 15-20 минут, а сейчас этот про-
цесс сократился до 5-7 минут. Такое 
оборудование облегчает труд пека-
рей, но не может их заменить.

– Михаил Анатольевич, почему 
вы не используете готовые смеси и 
улучшители вкуса в хлебопечении, 
как делают на современном произ-
водстве, а продолжаете работать 
по старинке – на заквасках?

– Мы не используем улучшите-
ли. В марте этого года был в коман-
дировке в Москве, слушал высту-
пление профессора. Он сказал, что 
применяемые улучшители опаснее 
для здоровья, чем курение сигарет. 
Сроки хранения хлеба по ГОСТУ – 24 
часа. Если сроки хранения выше – 
есть добавки в составе. Вопро-
сы качества всегда актуальны там, 
где производят продукты питания. 
Найти надёжного поставщика – 
сложно. Муку приобретаем у про-
изводителя из Омска. Более доро-
гая скажется на повышении себе-
стоимости хлеба, повлечёт увели-
чение цены и отпугнёт покупателя. 

Беседовала
Наталия ГЛАДКОВСКАЯ

Фото Олеси ЗАЗУЛИНОЙ

ПО «Центральное» – самое крупное предприятие по производству хлеба 
и хлебобулочных изделий в нашем округе

Ближе к финишу
урожай-2023

26 сельхозпредприятий Го-
лышмановского городско-
го округа завершили об-
молот зерновых и зерно-
бобовых культур. 

Ещё семь хозяйств продол-

жают уборку урожая. По данным 
на утро 12 октября, валовой сбор 
зерна составил больше 136 ты-
сяч тонн. Средняя урожайность – 
24,5 центнера с гектара. Обмо-
лочено свыше 90 процентов 
плановых посевных площадей – 

это более 55 тысяч гектаров 
 полей. 

Свои коррективы в ход убо-
рочной кампании вносит пере-
менчивая погода, однако темпы 
работ выше прошлогодних. 

Влад УДИЛОВ

Михаил Колосов Мария Торопова налаживает пряничный аппарат
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программа «вектор» каждый четверг в 17:00 и субботу в 18:00 на канале «ОТР»

Однажды в новостной лен-
те в соцсетях попалась на 
глаза фраза: «Любовь отца 
исключительна, она не по-
хожа на любовь матерей, в 
ней мало слов, но она бес-
ценна...»

Это высказывание навеяло 
воспоминания о моём отце. Я – 
папина дочка. Мы понимали 
друг друга с полуслова, а то и 
с полувзгляда. Могли молча си-
деть рядом, и нам никогда не 
было скучно. Везде ходила за 
ним «хвостиком»: на планёрки 
в совхозную контору, на ремонт 
техники в деревенскую кузницу, 
на работу в кинобудку, в деля-
ну и на покос. Вместе ухажива-
ли за животными, ходили по гри-
бы и ягоды. Он отлично ориенти-
ровался в любом лесу. Любимое 
блюдо из детства – папин борщ. 
Почти каждый вечер мы с ним, а 
ещё с сестрой и братом, играли 
в домино и другие настольные 
игры. Моего папы не стало 18 
лет назад, но в мыслях он всег-
да со мной рядом. 

Накануне праздника узнала 
у молодых пап нашего округа, 
какими, по их мнению, должны 
быть современные отцы. Как у 
них складываются взаимоотно-
шения с детьми, какие качества 
им прививают. 

Сергей КРАВЧЕНКО: 
– Мы с су-

пругой Ека-
териной вос-
питываем де-
сятилетнего 
сына Матвея 
и почти трёх-
летнюю дочь 
Алису. На мой 
взгляд, совре-

менный отец должен быть «досту-
пен» для своих детей. Считаю, что 
у меня взаимоотношения с деть-
ми выстроены на хорошем уров-
не. Хоть зачастую я с работы при-
езжаю домой поздним вечером 
(бывает и в 20:00), это не мешает 
мне заниматься воспита нием де-
тей, что считаю важным. Воспита-
ние – очень тонкий процесс, тре-
бующий больших усилий от роди-
телей, но не всегда он измеряется 
количеством проведённого вре-
мени отца с детьми. Здесь важен 
пример, невозможно привить ре-
бёнку качества, которыми не об-
ладаешь сам. Это «искусственное» 
воспитание – дети понимают и не 
улавливают связь того, что гово-
рит отец, в чём наставляет и как 
сам поступает в реалиях жизни. 
Мой отец всегда учил меня нести 
ответственность за семью, близ-
ких. В своих детей я тоже вклады-
ваю это, а ещё учу быть добрыми 
людьми, любить Родину, уважать 
родителей и педагогов. Человеч-

ность, как мы знаем, нравствен-
ное качество, этого сейчас очень 
не хватает в современной жизни. 
Вместе мы ездим в аква парк, на 
природу, рыбалку, посе щаем ат-
тракционы, спортивные и игро-
вые площадки, готовим еду, де-
лаем уборку дома и двора.  

Анатолий ДЕНЬЖОВ: 
– Отец дол-

жен идти в 
ногу со вре-
менем. Сей-
ч а с  д е т и 
очень быстро 
развиваются, 
и, чтобы не 
отставать от 
них и само-

му быть интересным для своего 
ребёнка, нужно постоянно само-
совершенствоваться. Мой сын 
Артём учится в 11 классе, гото-
вится к поступлению в педагоги-
ческий вуз, мечтает стать учите-
лем истории. Собирается служить 
в армии, рас тёт патриотичным 
парнем, всячески поддерживаю 
в нём уважительное отношение 
к Родине. Для сына я не только 
папа, но и старший друг. Учу его 
уважать старших, добиваться по-
ставленных целей и никогда не 
опус кать руки в сложных ситуа-
циях. Делюсь с ним переживани-
ями и рассказываю о своих ошиб-
ках – этого не надо бояться. Обща-

Немногословная, но важная папина любовь
15 октября – День отца

Дорогие мужчины, папы и дедушки! Примите самые тёплые, ис-
кренние поздравления с замечательным праздником – Днём отца! 
Быть отцом – это особая обязанность. Это серьёзный и кропотли-
вый труд, когда мужчина должен быть примером для своих детей, 
способный не только вырастить, но и многому научить. Воспитание 
ребёнка, надёжность и уверенность семьи невозможны без забот-
ливого главы семейства. В повседневных заботах и стремительном 
ритме жизни важно помнить, что наши дети смотрят на нас и учатся 
на примере родителей. Они нуждаются в добром совете и поддерж-
ке. Примите искреннюю благодарность за воспитание детей. От все-
го сердца желаю вам крепкого семейного счастья, здоровья, удачи, 
благополучия, любви и взаимопонимания. Пусть радость отцовства 
делает вас крепче, сильнее и счастливее, а ваши дома будут напол-
нены теплом и уютом!

Александр ЛЕДАКОВ, глава 
Голышмановского городского округа

Дорогие земляки! В третье воскресенье октября в нашей стране 
отмечается День отца. Поздравляю всех пап Тюменской области с 
праздником! Отец – не только глава семьи и её опора, но и защит-
ник Отечества. Сегодня многие отцы находятся в зоне специальной 
военной операции, стоят на защите интересов нашей страны и тра-
диционных семейных ценностей. Этот день – повод вспомнить са-
мые яркие и замечательные мгновения детства, связанные с отцами, 
возможность сказать своим родителям спасибо за мудрые советы, 
наставления, понимание и поддержку. Желаю всем, кто гордо носит 
звание отец, сил, крепкого здоровья, бодрости духа, побед, успехов 
во всем и, конечно, всегда ощущать любовь и внимание своих детей!

Александр МООР, губернатор Тюменской области

Боевой дух и приказ командира: «Победить!»
патриотическое воспитание

Ежегодная военно-спортивная тактическая игра «Память» прошла в 14-й раз
В этом году она была посвя-
щена участникам СВО. 

Более десяти команд кадетов и 
юнармейцев нашего округа собра-
лись на медведевском полигоне, 
чтобы показать уровень физпод-
готовки, аналитических способ-
ностей и выносливости.  

По правилам игры, участники за 
90 минут должны совершить марш-
бросок по пересечённой местно-
сти с ориентированием по карте. 
Незадолго до старта командир по-
лучает конверт с приказом, картой 
местности и маршрутным листом. 

Перед тем, как рвануть «в бой», 
медведевские ребята, вели себя 
уверенно. По итогам, забегая впе-
рёд, они отвоевали первое место 
в этом состязании. Три года коман-
ду «Вымпел» готовит учитель физ-
культуры Медведевской школы, 
руководитель кадетского класса 
Сергей Никитин. Он и сам в недав-
нем прошлом участник игр, толь-
ко представлял Ражевскую школу. 
И, когда земляки бегут на марш-
бросок, болеет и за них. 

– Моя команда не первый раз 
у ч а с т в у е т 
в игре. Ре-
бята пони-
мают, как и 
что нужно 
сделать, что-
бы показать 
о т л и ч н ы й 
результат, – 
р а с с к а з ы -
вает Сергей 
Юрьевич. – 
У них здоровый азарт, стремле-
ние к победе, команда сплочён-
ная, дружная. В прошлом году мы 
заняли второе место. Наиболее 
сложными для них заданиями ста-

ли ориен тирование на местности, 
метание лопатки и стрельба. Вот 
на уроках и тренируемся усилен-
но. Хотелось бы самому видеть, как 
они бегут, как и что выполняют, но 
руководители остаются всё вре-
мя на месте старта. А раз сами не 
видим промахов, то и работу над 
ошибками проводим по эмоцио-

нальным выводам ребят. 
Пока отряды выходили на старт, 

команда школы № 4 отлично ме-
тала лопатки. Отработанные дей-
ствия, уверенные движения – мож-

но просто любоваться техникой, 
ну и результатами. 

– Первый раз приехал и не пожа-
лел – здесь круто, – поделился де-
вятиклассник Никита Саламатин. 
– Бегаем, отрабатываем задания, 
переносим мины через коридор – 
этот участок называется «мыше-
ловка». Меня привлекла разборка 

и сборка авто-
мата АК-74М. 
Познаватель-
но – в армии 
пригодится. 

– Пробе-
жать четы-
ре кило метра 
в полном об-
мундирова-
нии, выпол-
няя задания, 

мне несложно, – говорит Роман 
Шанцев. – В прошлом году мы вы-
играли, хоть и пришлось по потеть. 
Стрельба из пневматической вин-
товки, спуск и подъём по крутому 

склону, метание гранат, прохож-
дение параллельных перил, зара-
жённой зоны, определение место-
нахождения «снайпера» с помо-
щью бинокля в секторе 120 гра-
дусов, оказание первой помощи 
пострадавшему – всё это требует 
физической подготовки и специ-
альных знаний. И хорошо, что нам 
их дают. Нас тренирует учитель 
физкультуры и ОБЖ Сергей Вик-
торович Слепцов. 

Чтобы успешно пройти маршрут, 
ребятам из Усть-Ламенской школы 
понадобился один час 12 минут 28 
секунд. И они набрали наимень-
шее количество штрафных баллов.  

Одиннадцатиклассницы Викто-
рия Митрофанова и Алёна Гаври-
лова не новички. Из сложных эта-
пов девочки отметили в том чис-
ле стрельбу. 

– Чёткость, фокусировка – для 
меня это трудно, – говорит Алёна. 
– Но я готовлюсь, и мне нравятся 
эти занятия. 

– А мне сложно разбирать авто-
мат, – признаётся Виктория. – Бы-
стро и чётко выполнить это за-
дание не всегда получается, а я 
хочу отработать до автоматизма. 
Военно-спортивная подготовка 
мне нравится.  

Трое мальчишек и четыре дев-
чонки объединились в команду 
юнармейцев и назвали её «Со-
кол», и плечо тут друг другу под-
ставляли без раздумий. 

Отличную подготовку, хоть и 
заняла третье место в этом году, 
показала команда «Аванград» 
Гладиловской школы. Она уча-
ствует в игре «Память» больше 
десяти лет. Ребята любого воз-
раста ждут эти соревнования и 
готовятся, осваивают трассу за-
ранее. Все мелочи должны быть 
учтены, ведь из них складывает-
ся результат. Их руководитель – 
учитель физкультуры Андрей 
Спиртов в который раз подчер-
кнул необходимость таких ме-
роприятий среди молодёжи. 
Ведь у мальчишек впереди ар-
мия, и отправить туда подготов-
ленных и выносливых парней – 
дело  чести. 

Елена СОНИНА
Фото Олеси ЗАЗУЛИНОЙ

Марш-бросок за 90 минут по пересечённой местности, 
ориентируясь по карте

Разборка-сборка автомата 
АК-74М

Призёры среди кадетов: 
1-е место – Медведевская 

школа,
2-е место – школа № 4,
3-е место – Гладиловская 

школа.
Призёры среди юнармейцев:

1-е место – Усть-Ламенская 
школа,

2-е место – Ламенская школа,
3-е место – школа № 2.

емся с сыном на любые темы, со-
ветуемся. Я работаю вахтами – мы 
созвани ваемся ежедневно. Разго-
вариваем об учёбе, домашних де-
лах, просто шутим и смеёмся. К со-
жалению, мало проводим време-
ни вместе. Когда приезжаю до-
мой, выезжаем на рыбалку, ходим 

в баню, смотрим фильмы. Радуюсь 
тому, что у меня есть сын. Благода-
рен родителям и тёще за помощь 
в его воспитании.  

Подготовила 
Оксана ТИТЕНКО

Фото Олеси ЗАЗУЛИНОЙ 
и из личного архива

Евгений ДЬЯЧЕНКО, главный судья соревнований:
– Основные задачи мероприятия просты, но в то же время 

значимые в их решении для нашего подрастающего поколе-
ния. Через целенаправленную организацию досуговой дея-
тельности молодёжи мы повышаем престиж Вооружённых 
сил. Добиваемся популяризации добровольной подготов-
ки к военной службе, совершенствуем военно-прикладные 
виды спорта. Сильные команды в дальнейшем отправляют-
ся на различные соревнования областного уровня. 
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